
 

 

PROTOKOLL ZUR JAHRESHAUPTVERSAMMLUNG DER                                                          

TURNGEMEINDE SCHÖTMAR VON 1863 E.V. 

 

Die Jahreshauptversammlung 2019 und 2020, zu der frist-und formgerecht eingeladen wurde, fand 

am 29.08.2021 im Bahnhof Bad Salzuflen statt. Es waren 68 Personen anwesend. 

Beginn : 10:07 Uhr       Ende: 11:41 Uhr 

 

Tagesordnung 

1. Begrüßung 5.JHV 2019 

2. Gedenken der Verstorbenen 6. Pause 

3. Bericht aus den Abteilungen (2019/2020) 7. JHV 2020 

4. Ehrungen 2019/2020 8. Verschiedenes 

 

zu 1.: 

Versammlungsleiter Detlev Siewert eröffnet die Versammlung um 10:07 Uhr und begrüßt die 

anwesenden Mitglieder. Er stellt nochmal klar, dass zu der Versammlung frist- und formgerecht 

eingeladen wurde. 

 

Der Versammlung liegen keine offiziellen Anträge vor 

 

In den einleitenden Worten gibt er nochmal einen Überblick über die Einschnitte während der 

Corona-Krise und den damit verbundenen und Schwierigkeiten. Er bedankt sich beim Vorstand für 

die gute Zusammenarbeit während dieser Zeit. 

 

zu 2.: 

Detlev Siewert verliest die Namen der Verstorbenen aus den Jahren 2019 und 2020. 

Werner Schröder Wolfgang Schäfer Liselotte Schormann 

Wilhelm Hampe Herta Reibchen Herbert Hagemeyer 

Sonja Beier Günther Pape Herbert Fillies 

Ilse Fillies Günter Hagemeyer Hannelore Husemann 

Lieselotte Gundlach Alwine Peine Bernd Siekmann 

Margarete Blanke Elisabeth Kampmann Gerda Rübenstrunk 

Margarete Fiddrich Wolfgang Henkel  

 

Detlev bittet die Versammlung sich zu Erheben und in einer Schweigeminute der Verstorbenen zu 

gedenken. 



 

 

zu 3.: 

Silke Rehmeier als stellvertretende Leiterin des Gremiums Sportbetrieb verliest ihren Bericht aus 

den Abteilungen, der diesem Protokoll als Anlage beigefügt ist. 

Im Anschluss gibt Detlev noch einen Rückblick auf die Ballsportarten. Diese sind nach dem 

Lockdown wieder angelaufen und sind im Trainingsbetrieb. 

Die HBS existiert nach dem Verlassen des TuS Ehrsen aus der Spielgemeinschaft weiter und 

wurde neustrukturiert. Es existiert jetzt ein „Vorstand“, der das operative Geschäft leitet. Die 

geldlichen Belange werden weiter durch Wolfgang verwaltet und sind somit weiterhin unter der 

Kontrolle der TG. Der Spielbetrieb mit Zuschauern ist wieder angelaufen. 

 

zu 4.: 

Es werden im Rahmen der Versammlung folgende Ehrungen vorgenommen. 

a)Vereinszugehörigkeit 

- siehe Anlage - 

 

b) Sportabzeichen 

Hier werden die Namen lt. Anlage verlesen, da die Urkunden und Abzeichen bereits durch Jürgen 

Beier verteilt wurden. 

 

c)Verabschiedung Übungsleiter 

Aufgrund des Ausscheidens als Übungsleiter wurden Anja Busche (Walking), Ulli Staub (Coronar-

Sport) und Renate Brinner (Pampersriege) im Rahmen der JHV verabschiedet. 

 

d) 40-jähriges Jubiläum 

Karin Koerner wurde im Rahmen der JHV für ihr 40-jähriges Übungsleiterjubiläum geehrt. Im 

Rahmen ihrer Tätigkeiten bei der TG war sie in den Kindergruppen, den Frauengruppen und beim 

Walking aktiv. Derzeit ist sie noch als ÜL bei den Frauen-Gruppen und den Walkern aktiv. 

 

e) 50 Jahre Vereinsheft 

Roland Scholz, der für 50-jährige Vereinszugehörigkeit geehrt wurde, erinnerte als Initiator der TG-

Zeitung daran, dass diese vor 50 Jahren im Jahr 1971 erschienen ist. 

 

zu 5.: 

Anja Meier verliest als Leiterin des Gremiums Verwaltung/Finanzen ihren Bericht (siehe Anlage). 

Fragen zum Bericht liegen seitens der Versammlung nicht vor. 

 

Im Anschluss folgt der Bericht der Kassenprüfer für das Jahr 2019 durch den 1. Kassenprüfer 

Alexander Barg (Bericht siehe Anlage). 



 

 

Im Anschluss beantragt er die Entlastung des Gremiums Verwaltung und Finanzen und des 

gesamten Vorstandes. 

Die Versammlung stimmt einstimmig zu. 

 

Als nächstes stehen die Neuwahlen an. Da der Leiter des Gremiums Öffentlichkeitsarbeit/ 

Marketing (Detlev Siewert) zur Wahl steht, muss für die Wahl ein Wahlleiter bestimmt werden. 

Der Vorstand schlägt Klaus Göbel als Versammlungsleiter vor. Dieser wird einstimmig durch die 

Versammlung gewählt. 

 

Als erster steht zur Wahl der stellv. Leiter/in des Gremiums Sportbetrieb, Projektmanagement, 

Jugendarbeit. Der Vorstand schlägt Anna-Luisa Rehmeier zur Wiederwahl vor. Vorschläge aus der 

Versammlung erfolgen nicht. 

Sie wird einstimmig wiedergewählt und nimmt die Wahl an. 

 

Als zweites steht zur Wahl der stellv. Leiter/in des Gremiums Verwaltung; Finanzen. Der Vorstand 

schlägt Wolfgang Beier zur Wiederwahl vor. Obwohl dieser nicht anwesend ist, hat er im Vorfeld 

erklärt, im Falle einer Wahl diese anzunehmen. Vorschläge aus der Versammlung erfolgen nicht. 

Er wird einstimmig wiedergewählt und nimmt die Wahl (lt. erfolgter mündlicher Erklärung vorab) an. 

 

Als drittes steht zur Wahl der Leiter/in des Gremiums Öffentlichkeitsarbeit, Marketing. Der Vorstand 

schlägt Detlev Siewert zur Wiederwahl vor. Vorschläge aus der Versammlung erfolgen nicht. 

Er wird einstimmig wiedergewählt und nimmt die Wahl an. 

 

Als letztes steht die Wahl eines neuen zweiten Kassenprüfers an, da der erste Kassenprüfer 

Alexander Barg turnusgemäß ausscheiden würde 

Der Vorstand stellt den Vorschlag zur Wahl, dass ausnahmsweise die Kassenprüfer aus der Wahl 

JHV 2018 (1. Kassenprüfer Alexander Barg, 2. Kassenprüfer Iris Babuder) auch in dieser 

Konstellation die Kasse für 2020 prüfen dürfen, da ansonsten keine Entlastung für 2020 erfolgen 

kann. 

Dem Vorschlag wird einstimmig durch die Versammlung zugestimmt. 

 

Die Wahlen für 2019 sind somit erledigt und Detlev bedankt sich bei Klaus Göbel für seine 

Tätigkeit als Wahlleiter. Ab jetzt übernimmt wieder Detlev die Versammlungsleitung. 

 

 

zu 6.: 

10 Minuten Pause 

 



 

 

zu 7.: 

Anja Meier verliest als Leiterin des Gremiums Verwaltung/Finanzen ihren Bericht (siehe Anlage). 

Fragen zum Bericht liegen seitens der Versammlung nicht vor. 

 

Im Anschluss folgt der Bericht der Kassenprüfer für das Jahr 201220 durch die 2. Kassenprüferin 

Iris Babuder (Bericht siehe Anlage). 

Im Anschluss beantragt sie die Entlastung des Gremiums Verwaltung und Finanzen und des 

gesamten Vorstandes. 

Die Versammlung stimmt einstimmig zu. 

 

Als nächstes stehen die Neuwahlen an. Als Wahlleiter fungiert Detlev Siewert, da er nicht zur Wahl 

ansteht. 

 

Als erster steht zur Wahl der Leiter/in des Gremiums Sportbetrieb, Projektmanagement, 

Jugendarbeit. Der Vorstand schlägt Silke Rehmeier zur Wiederwahl vor. Vorschläge aus der 

Versammlung erfolgen nicht. 

Sie wird einstimmig wiedergewählt und nimmt die Wahl an. 

 

Als zweites steht zur Wahl der Leiter/in des Gremiums Verwaltung; Finanzen. Der Vorstand schlägt 

Anja Meier zur Wiederwahl vor. Vorschläge aus der Versammlung erfolgen nicht. 

Sie wird einstimmig wiedergewählt und nimmt die Wahl an. 

 

Als drittes steht zur Wahl der stellv. Leiter/in des Gremiums Öffentlichkeitsarbeit, Marketing. 

Der bisherige stellv. Leiter Uwe Stranghöner steht leider nicht zur Wiederwahl zur Verfügung. 

Detlev dankt Uwe Stranghöner für die geleistete Arbeit in den vergangenen Jahren. 

Der Vorstand schlägt Ulrich Reschinsky vor. Vorschläge aus der Versammlung erfolgen nicht. 

Er wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 

 

Als letztes steht die Wahl eines neuen zweiten Kassenprüfers an, da der erste Kassenprüfer 

Alexander Barg turnusgemäß ausscheidet und die 2. Kassenprüferin (Iris Babuder) zur 1. 

Kassenprüferin wird. 

Aus der Versammlung kommt als Vorschlag Fynn-Christian Bollhöfer. Weitere Vorschläge 

existieren nicht. 

Er wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 

 

Zum Abschluss der Neuwahlen ruft Detlev dazu auf, dass jeder, der sich für Vorstandsarbeit 

interessiert, herzlich willkommen ist und jederzeit Aufgaben übernommen werden können. 

 



 

 

zu 8.: 

Als erstes kommt die Nachfrage aus der Versammlung zu einem neuen ÜL für die 

Wirbelsäulengymnastik. Silke führt hierzu aus, dass man hier auf der Suche ist, es sich aber sehr 

schwierig gestaltet. Ähnlich sieht es bei neuen ÜL für Coronar-Sport und Krebsnachsorge aus. 

Silke bat die Versammlung, falls es Interessierte gebe, diese an sie zu verweisen. Die 

Kostenübernahme für die Kurse stelle kein Problem dar. 

 

Weiterhin stellt Silke klar, dass neue ÜL/Helfer immer willkommen sind und an sie verwiesen 

werden sollten. 

 

Als letztes warb Detlev für die Fahrt ins Zillertal in 2022. Interessierte sollen Kontakt mit ihm 

aufnehmen, da auch nicht mehr allzu viele Plätze frei sind. 

 

Weiter Wortmeldungen aus der Versammlung erfolgen nicht. 

 

 

 

Detlev beendet um 11:41 Uhr die JHV. 

 

 

 

 

Bad Salzuflen, den 29.08.2021 

 

 

Ulrich Reschinsky 

(Protokollführer der Versammlung) 

 

 


